

**PERHITUNGAN KEBUTUHAN RAK PENYIMPANAN BERKAS
REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT UMUM BUNDA SIDOARJO
PERIODE 2022-2026**

Larasati Chantika Pratiwi, Sulistyoadi, Drs, MM, Alfina Aisatus Saadah,
S.Tr.Keb., M.Kes, Martina Ratna P. L, Amd, RM

ABSTRAK

Pengelolaan penyimpanan berkas rekam medis adalah hal penting untuk diterapkan dalam suatu institusi pelayanan kesehatan karena dapat mempermudah dan mempercepat ditemukan kembali berkas rekam medis yang disimpan dalam rak penyimpanan, mudah dalam pengambilan dari tempat penyimpanan, mudah pengembaliannya, melindungi berkas rekam medis dari bahaya pencurian, bahaya kerusakan fisik, kimiawi dan biologi. Oleh sebab itu sarana pelayanan kesehatan wajib menyediakan fasilitas yang diperlukan dalam penyelenggaraan rekam medis. Penelitian ini bertujuan untuk menghitung kebutuhan rak penyimpanan berkas rekam medis untuk periode 2022-2026 di Rumah Sakit Umum Bunda Sidoarjo. Metode atau jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan Kualitatif dan Kuantitatif. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh BRM yang ada di ruang *filling* yang berjumlah 41.070 dan Sampel yang digunakan adalah 100 BRM. Instrumen penelitian menggunakan pengukuran dan sumber data. Hasil penelitian untuk penambahan pasien baru akan diprediksi akan bertambah di setiap tahunnya, dan pengukuran yang dilakukan di ruang *filling* Rumah Sakit Umum Bunda Sidoarjo menyediakan 39 rak penyimpanan BRM dan memiliki 2 jenis tipe rak. Rak tipe 1 memiliki Panjang Panjang 101 cm, Lebar 41 cm, dan Tinggi 200cm dan Tipe 2, memiliki Panjang 200 cm, Lebar 41 cm, dan Tinggi 241cm. Rak penyimpanan berjenis rak terbuka berbahan dasar besi. kesimpulan dalam penelitian ini dari hasil perhitungan prediksi kebutuhan rak penyimpanan BRM untuk periode tahun 2022-2026 yaitu tipe rak 1 adalah 22 rak 4 sub rak. sedangkan tipe rak 2 adalah 294 rak 5 sub rak.

Kata kunci : Prediksi Perhitungan, Berkas Rekam Medis, Kebutuhan Rak Penyimpanan, *Analisis Trend Time Series*.